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ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA, PESCA Y 
ALIMENTACIÓN CELEBRADA EL DIA 19 DE FEBRERO DE 2018 

FORMULACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN 

Asisten: 

Excmos. Sres.: 

D. José Luis Ramón Torres Colomer 
Presidente 
D. Eugenio Jesús Gonzálvez García 
Vicepresidente Primero 
D. Juan Carlos Pérez Navas 
Vicepresidente Segundo 
D. Juan Carlos Álvarez Cabrero  
Secretario Primero 

D. Jesús Manuel Alonso Jiménez (GPS) 
Dª. María Vanessa Angustia Gómez (GPPOD) 
D. Miguel José Aubá Fleix (GPERC) 
Dª. María Begoña Contreras Olmedo (GPP) 
D. Carlos Manuel Cotillas López (GPP) 
D. José Crespo Iglesias (GPP) 
D. Javier Faúndez Domínguez (GPP) 
D. Miguel Fidalgo Iglesias (GPP) (sustituido por Dª. Marta Lucio Gómez) 
Dª. Severa González López (GPP) 
Dª. Miren Edurne Gorrochategui Azurmendi (GPPOD) (sustituida por D.ª Margarita 
Quetglas Quesada) 
D. Mariano Hernández Zapata (GPP) 
Dª. Marta Lucio Gómez en sustitución de  
Dª. María Belén Ibarz Ibarz (GPP) 
Dª. Blanca Azucena Martínez Gómez (GPP) 
D. Carles Mulet García (GPMX) 
D. José Cruz Pérez Lapazarán (GPP) 
D. Fernando Priego Chacón (GPP) 
D. Diego Sánchez Duque (GPP) 
Dª. Elena Víboras Jiménez (GPS) 

Asisten también: 
D. Remigio Joel Delgado Cáceres (GPP) 
D.ª Vicenta Jiménez García (GPPOD) 

Letrado: 

Ilmo. Sr. D. Luis Molina Moreno. 

 



 
Excusan su asistencia: 
 
Excmos. Sres. 
D. Graciliano Palomo García 
Secretario Segundo 
D. José María Cazalis Eiguren (GPV) 
D. Guillermo José del Corral Díez del Corral (GPS) 
D. Amaro Huelva Betanzos (GPS) 
D. Pablo Rodríguez Cejas (GPN) 

Siendo las dieciséis horas y treintainueve  minutos y con la asistencia de los 
Senadores arriba relacionados, el Sr. Presidente, D. José Luis Ramón Torres Colomer, abre 
la sesión y comunica que la finalidad de la misma es la contestación a preguntas orales para 
respuesta oral ante la Comisión por la Secretaria de Estado de Medio Ambiente, D.ª María 
García Rodríguez, a la que da la bienvenida. 

Se procede a la aprobación del acta de la sesión anterior, celebrada el día 17 de 
octubre de 2017, que ha sido distribuida previamente, así que se aprueba por 
asentimiento. 

Se entra así en el punto segundo del orden del día contestación del Gobierno a 
preguntas. 

Preguntas de los Sres. Mulet García y Navarrete Pla, del GP. MIXTO (Sólo la 
primera pregunta es de los dos; las restantes son del Sr. Mulet García), que son 
formuladas conjuntamente. 

Pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno en relación con 
el desequilibrio creciente entre los precios al productor y al consumidor en el sector de la 
alimentación. (681/000380) 

Pregunta sobre la materialización y los plazos de las medidas previstas por el 
Gobierno en relacion con el desequilibrio creciente entre los precios al productor y al 
consumidor en el sector de la alimentación. (681/000392) 

Pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno ante los 
estamentos europeos en relación con el desequilibrio creciente entre los precios al 
productor y al consumidor en el sector de la alimentación. (681/000393) 

Formula las preguntas el senador que las ha presentado, Sr. Mulet García 
(GPMX). 

Contesta a las mismas la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo 
ambos intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Pregunta sobre las causas por las que el Gobierno apoya el Acuerdo de 
Asociación Económica entre la Unión Europea y seis países de la Comunidad de 



 
Desarrollo del África Austral (SADC), que resultan perjudiciales para los agricultores de 
la Comunitat Valenciana. (681/000388) 

Formula la pregunta el senador que la ha presentado, Sr. Mulet García (GPMX). 

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambos 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Pregunta sobre las medidas adoptadas y previstas para combatir el avance de la 
plaga de la especie exótica invasora Xylella fastidiosa. (681/000420) 

Formula la pregunta la senadora que la ha presentado, Sra. Quetglas Quesada 
(GPPOD)  

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambas 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Preguntas de la Sra. Jiménez García, del GP. Unidos Podemos-En Comú 
Podem-En Marea (GPPOD), que son formuladas conjuntamente. 

Pregunta sobre las medidas adoptadas y las que tiene previsto adoptar el Ministerio 
de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, para combatir el avance de 
la plaga de Xylella fastidiosa. (681/001367) 

Pregunta sobre las causas por las que la estrategia seguida por el Ministerio 
de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para la contención de la plaga 
de Xylella fastidiosa no ha evitado que dicha plaga haya vuelto a afectar por cuarta vez 
a los cultivos forestales alicantinos. (681/001368) 

Formula las preguntas la senadora que las ha presentado, Sra. Jiménez García 
(GPPOD)  

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambas 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Preguntas del Sr. Rodríguez Esquerdo (GPS), que son formuladas 
conjuntamente. 

Pregunta sobre si el Gobierno considera que la reducción de la cuota de verdel va 
a perjudicar a la flota que faena mediante el empleo de líneas de anzuelo. (681/001518) 

Pregunta sobre si el Gobierno considera que la reducción de la cuota de verdel 
va a ser un duro golpe para la flota del mar Cantábrico. (681/001519) 

Pregunta sobre los motivos de la minoración de la cuota de verdel asignado a la 
flota española para la campaña del año 2018 con respecto a la del año anterior. 
(681/001520) 



 
Formula las preguntas el senador que las ha presentado, Sr. Rodríguez Esquerdo 

(GPS)  

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambos 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Pregunta sobre las medidas previstas por el Gobierno, en su caso, para 
exceptuar y permitir el uso y comercialización del término "miel de palma". 
(681/000007) 

Formula la pregunta la senadora que la ha presentado, Sra. Castilla Herrera 
(GPMX)  

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambas 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Pregunta sobre los criterios objetivos que utiliza el Estado para decidir el número y 
la reducción sistemática de buques autorizados para la Comunidad Autónoma de 
Canarias. (681/000009) 

Formula la pregunta la senadora que la ha presentado, Sra. Castilla Herrera 
(GPMX)  

 Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente, haciendo ambas 
intervinientes sendos turnos de réplica y de dúplica. 

Pregunta sobre la fecha prevista para concluir los trámites correspondientes 
del expediente administrativo por el que se proceda a la aprobación y declaración de la 
reserva marina de interés pesquero de La Gomera (Santa Cruz de Tenerife). 
(681/000026) 

Formula la pregunta la senadora que la ha presentado, Sra. Castilla Herrera 
(GPMX)  

Contesta la Sra. Secretaria de Estado de Medio Ambiente. La Sra. Castilla hace 
una segunda intervención sólo para agradecer su respuesta a la Sra. Secretaria de 
Estado. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las dieciocho horas. 

EL PRESIDENTE  SECRETARIO PRIMERO 

José Luis Ramón Torres Colomer Juan Carlos Álvarez Cabrero 
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